

Texte de la leçon 29 :

La pendule

« Je suis la pendule, tic !
je suis la pendule, tac !
On dirait que je mastique
du mastic et des moustiques
quand je sonne et quand je taque,
je suis la pendule, tic !
je suis la pendule, tac !
[...]
Je ne suis pas fantastique
mais je sais l'arithmétique
j'ai de bons tours dans mon sac,
Je suis la pendule, tic !
je suis la pendule, tac ! »

d'après Pierre Gamarra

Texte de la leçon 30 :

Comptine

Deux poules sur un mur
Qui picorent du pain dur
Picoti picota
Lèvent la queue et puis s'en va
Non ! Pas s'en va, s'en vont !

Texte de la leçon 31 :

Le luthier veut réparer son violon

A la fin de sa journée, le cantonnier aimait se reposer sur un rocher. Il regardait la nature, il écoutait les rumeurs de la forêt et le chant des pinsons.

Un luthier vint à passer par là. Il voulait du bois pour réparer un violon.

Texte de la leçon 32 :

J'aime les histoires

Voulez-vous me raconter une histoire ? Je vous le dis, je vous écouterai. Je laisserai mes pieds sur le tabouret comme vous le voulez, vous n'aurez pas à me dire : « écoutez ! »

Et vous entamerez : « Il était une fois un enfant de la lune perdu dans la forêt ». Ou alors vous direz l'histoire du tout petit enfant, je la connais mais vous savez si joliment la raconter.

Texte de la leçon 33 :

Xavière aime la boxe

Pour Xavière la boxe était comme une danse. Elle aimait les mouvements exacts, vifs, assurés. Elle sautait longuement à la corde, d'un pied sur l'autre. Elle exécutait de petits pas rapides d'un côté puis de l'autre, tournait soudain les épaules, baissait la tête puis la relevait, fixait son ami Maxime comme si elle allait l'expédier au tapis.

Xavière savait retenir ses coups, elle ne voulait pas de nez cassé ni d'épaule luxée. Maxime, qui boxait souvent avec elle, était parfois exaspéré de la voir si vive et si habile. Il ne pouvait pas rivaliser.